矢部清流学園 学校だより 2号





学校教育目標 ふるさと矢部を愛し、未来を拓く学力と健康な心と体をもち、共に伸びる 児童・生徒の育成〜学校地域家庭をつなぐ「総がかりの教育」の推進〜

重点目標 自ら課題に向き合い、自分の思いや考えをしっかり考える子どもの育成

令和5年4月25日 文責 古川 志乃

## PTA 総会・家庭訪問 ご参加・

ご参加・ご協力ありがとうございました

4月14日(金)、4年ぶりにPTA総会を開催することができました。新旧のPTA役員の方々、事前準備から当日の運営とご協力ありがとうございました。滞りなく議事を進行することができました。また、同日、授業参観も実施しましたが、たくさんの保護者の方々にご参加いただき、子ども達も嬉しそうに、発表を頑張っていました。9年生においては、親子で進路説明会の話を聞き、進路実現に向けて今後の見通しを持つとともに、自分の決意を新たにしたことでしょう。

4月18日(火)~20日(木)、家庭訪問実施のために、お時間を作っていただきありがとうございました。担任と、学校や家庭でのお子様の様子を話していただけたかと思いますが、時間が限られており十分なお話ができなかったかもしれません。学校へのご質問・ご意見がございましたら、どうぞ気軽にご相談ください。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。(矢部清流学園 47-2041)\_\_\_\_\_

## PTA 親子活動「ノーメディアデー」の取組について

PTA 総会資料 P8 に掲載している通り、本年度の矢部清流学園 PTA のスローガンは「子どもたちの笑顔 地域みんなでつなぐ 矢部清流学園」です。 『矢部の地域を誇れる子どもを育てよう』 『親子で本を読む時間をつくろう』 を本年の重点目標に、PTA 活動を推進していきますので、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

本年度の学校運営方針に、「自分でしっかり考えること」「読書量を増やすこと」が唱えられていることもあり、これまで3年間取り組んできた「ノーメディアデー(毎月1日は、テレビやスマホ等の電子映像機器に頼らず、家族で楽しい時間をつくる)」を、更に向上させたいと思います。10分でも、20分でも構いませんので、ノーメディアデー(毎月1日)に、親子で読書をする時間を作ってください。低学年であれば読み聞かせの時間、善学科の子どもであれば、コラム等の新聞記事を親子で読んで語り合う時間にされてもいいと思います。

この「ノーメディアデー」は、子どもの心身を損なわぬよう地域全体で子どもの健全育成を推進するための取組です。全家庭で力を合わせて、矢部の子ども達を大切に育てていきましょう。 ~ 令和5年度 PTA 会長 栗原 竜也 ~

## 1 年生を迎える会・歓迎遠足・発育測定 4月13日(木)

6年生が「新入生となかよくなるために楽しい集会をしよう!」というねらいで、企画・運営してくれた1年生を迎える会。全学年、縦割り班で『新聞じゃんけん』や『矢部清流学園に関する〇×クイズ』を楽しみました。会の始めのアイスブレイクでは、1年生が自分が書いた絵を見せながら(好きな〇〇〇)自己紹介をしました。一人一人、大きな声で、しっかり自分のことを伝えることができました。上級生のお兄さん、お姉さんたちも、温かなまなざしで見つめながら拍手を送っていました。

また、歓迎遠足においても手をつなぎ、細やかにお世話をしていた姿がとても微笑ましかったです。発育測定の場面でも、後期課程生徒が1年生を中心に班員(縦割り班)のお世話をしていたので、各検査を全員がスムーズに受けることができていました。



## オリエンテーリングをしながらの歓迎遠足

「グランド2周走る」「50gの石を拾ってくる」「名前が言える春の花を採ってくる」「3人の先生とじゃんけんをして3連続勝つ」等といった班に与えられたミッションをクリアしてゴール! 班で協力しながら、ミッションを楽しんでいました。



「新聞じゃんけん」の時、後期課程の生徒が(自ら気づき、考え) 下級生に靴を並べる指導をしていたことに感心しました。

